

Conducir un tren o ver la extinción de un incendio, propuestas de Metro para la Semana de la Ciencia

Madrid | 23/10/2011 - 13:01h

0 217 visitas

[Notificar error](#)
[Tengo más Información](#)

0

Me gusta

0

MADRID, 23 (EUROPA PRESS)

Conducir un tren o ver cómo se extingue un **incendio son** algunas de las propuestas de **Metro** de Madrid que participa un año más en la Semana de la Ciencia, que este **año cumple** su XI edición bajo el lema 'Química: soluciones para un mundo sostenible', ha informado la compañía en un comunicado.

Metro, que participa desde que comenzó esta iniciativa de la Consejería de Educación y Empleo, celebra estas jornadas abiertas, además, proponiendo la visita a sus centros tecnológicos más emblemáticos, que se podrán ver del 7 al 20 de noviembre. El plazo de inscripción en estas actividades se abre este lunes.

Relacionado con la temática de este año, Metro abre sus puertas del recinto de Canillejas donde, entre otras cosas, se explicará la política que la empresa lleva a cabo en la gestión medioambiental y mostrará el lugar destinado para los tratamientos de residuos y su gestión.

Además se realizará una presentación el auditorium bajo el título 'La sostenibilidad es nuestra responsabilidad', con la que se explicarán las diferentes medidas destinadas a no contaminar, al ahorro energético, del agua o a la gestión de los tratamientos de los residuos.

También en el recinto de Canillejas, los días 10, 16 y 18 de noviembre, serán el Laboratorio y el Aula de Fuego, los que abrirán sus puertas coincidiendo con la Semana de la Ciencia. En el Laboratorio y Aula de Fuego los visitantes podrán ver los diferentes sistemas empleados para atajar los incendios en la red y los ensayos que se realizan para dar solución a cualquier anomalía que pudiera surgir.

Estos sistemas buscan, sobre todo, una detección precoz, por ello, están afinados al máximo y detectan humos que el hombre es incapaz de oler. El resultado de todos estos trabajos ha permitido a la empresa ser pionera en avances como la extinción de incendios por agua nebulizada, sistema patentado por Metro de Madrid.

Estos mismos días se podrá visitar también el Aula de Simulador de Trenes y las Aulas de Simulador de Estaciones, donde los propios visitantes podrán convertirse en conductores de Metro, ya que éstos recrean las mismas situaciones que se dan en la red y las cabinas de conducción son auténticas réplicas.

Seguidamente, se llevará a cabo una visita a los talleres centrales, situados en este recinto, considerado un referente para Metro, ya que en este espacio es donde se realiza el mantenimiento y reparación de muchos de los trenes que circulan por la red.

Otras visitas serán al Puesto de Mando o el Centro de Tecnologías de la Información. Este último se podrá ver los días 7 y 17 de noviembre, cuando los madrileños podrán descubrir un espacio dedicado íntegramente a la informática y dotado de los últimos avances tecnológicos, desde donde se da soporte a la gestión de toda la red.

PUESTO DE MANDO

El Puesto de Mando, ubicado en la estación de Alto del Arenal, puede visitarse los días 8, 11 y 15 de noviembre. Se trata de uno de los centros más solicitados por ser visualmente uno de los más llamativos y de los más importantes del suburbano pues desde aquí se dirige la circulación de los trenes y se vigila el funcionamiento de todas las instalaciones de la red de Metro.

Además, integra los sistemas de seguridad, vigilancia, gestión de energía del metropolitano e información al viajero. También concentra todos los sistemas de explotación para afrontar